



Venta conjunta con «Diario Palentino» 1,40€ (Precio de referencia OJD 0,94€)

DIARIO  
INDEPENDIENTE  
DE INFORMACIÓN  
GENERAL

# LA RAZÓN

NOS GUSTA ESPAÑA

MARTES  
9 de JUNIO de 2015  
• Año XVIII - 6.012  
PRECIO 1,40 EUROS  
EDICIÓN  
CASTILLA Y  
LEÓN

Operación contra la corrupción en plena negociación de la investidura andaluza

## C's apoya a Cifuentes y votará sí a Díaz pese a los arrestos en la Junta

■ **Andalucía:** El partido de Rivera quiere dar «estabilidad» aunque las detenciones por los cursos de formación «no ayudan»

■ **Madrid:** El PP da la vicepresidencia de la Asamblea a Ciudadanos como gesto para cerrar el gobierno *Edit y P.10*

El FMI cree que España crecerá el 3,1% y Merkel pone a Rajoy de ejemplo en el G-7

Nuevo espaldarazo internacional a la labor económica del Gobierno. Frente a la crisis griega, la canciller alemana dijo que hay que seguir el camino de España *P.27 y 30*

Así criminalizaba Podemos a la oposición en sus informes para el chavismo

La fundación CEPS, ligada al partido de Pablo Iglesias, realizó numerosos estudios, como el del extracto que reproducimos en esta portada, para asesorar al régimen venezolano. En ellos, orientaba la estrategia de comunicación política del chavismo y explicaba cómo podía criminalizar a la oposición, cuyos líderes acabarían en la cárcel. Se explica así que no condenen la represión que ellos mismos defendían. *P.14*



La Reina Sofía respalda el compromiso contra el Alzheimer

Abre, junto al presidente Herrera, un Congreso Internacional en Salamanca *P.1 CyL*

3. La violencia antichavista adopta cada vez formas más complejas y salvajes, de la guarimba al sicariato, de sicariato a la paramilitarización de las bases radicales de la oposición: el fascismo.
4. El peso de la ley, y del Estado de Derecho con toda su fuerza caerá implacable sobre los que ejercen esta violencia, sobre los que la planifican y sobre los que la amparan.

Herrera junto a la Reina Doña Sofía, el rector Daniel Hernández Ruipérez, Juan Carlos Suárez-Quíñones y Josefa García Cirac

**TRATAMIENTO DE ONDAS**  
Para los problemas de erección

✓ RÁPIDO  
✓ SEGURO  
✓ EFECTIVO

LLAMA YA 902 902 076

BOSTON MEDICAL GROUP Líderes Mundiales en Salud Sexual Masculina [WWW.BOSTON.ES](http://WWW.BOSTON.ES)

La Infanta Cristina reaparece junto a la Familia Real en el adiós a Kardam de Bulgaria *P.56*



EL ARTÍCULO DE USSÍA  
«Felipe en Caracas» *P.71*

**FUERTEVENTURA**  
la playa de Canarias  
ven con Logitravel.com

UUELO + 7 NOCHES HOTEL	
Caleta de Fuste Fuerteventura Playa **** TI	532€
Costa Calma Elba Carlota **** MP	476€

**LOGITRAVEL.com**  
Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.



J. M. García/Ete

El presidente en funciones de la Junta de Castilla y León saluda a la Reina Doña y le reitera el respeto y cariño de todos los castellanos y leoneses, en presencia del alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, la presidenta de las Cortes, Josefa García Cirac, el delegado del Gobierno, Juan Carlos Suárez-Quíñones y la consejera de Familia, Milagros Marcos

# La Reina respalda el compromiso con el Alzheimer en el Congreso de Salamanca

## Herrera defiende soluciones novedosas para una mejor atención a los mayores

Jesús Fonseca

SALAMANCA- Sensible a toda inquietud humana y social -como es el caso del Alzheimer-, y a cualquier acontecimiento científico y cultural de Castilla y León, como tantas veces ha demostrado, no quiso faltar, tampoco, esta vez a la cita. La Reina Doña Sofía vino, una vez más, para estar al lado de los que sufren y a apoyar, con su presencia, a familias, cuidadores y voluntarios, tal y como viene haciendo desde hace décadas.

Los salmantinos recibieron con inmenso respeto y cariño a la madre del Rey, que acudió a respaldar con su presencia el III Congreso Internacional sobre «Avances en la investigación sociosanitaria en la enfermedad del Alzheimer». Un encuentro en el que participan destacados especialistas de todo el mundo como Martín Prince, Félix Bermejo, Chris Martín o Concetta Tomaino, quien pronunció la conferencia plenaria sobre «Los beneficios clínicos de la música sobre el envejecimiento, la salud y la calidad de vida». Una intervención que gustó especialmente a Doña Sofía, «por la sencillez con la que lo ha expuesto, huyendo de tecnicismos y términos científicos, para que todos lo entendamos, como así ha sido».

El alcalde de Salamanca, que fue el primero en tomar la palabra, tuvo una intervención sentida y muy cercana. Alfonso Fernández

Mañueco insistió en que lo primero son las personas y, en el poco sentido que tendría encarar cualquier proyecto o iniciativa que no esté dirigida, precisamente, a eso: «A acompañar y aliviar el dolor, cualquier sufrimiento, allá donde se encuentre». «Lo que nos mueve -insistió- son las personas. Servir-

**ALFONSO FERNÁNDEZ MAÑUECO:**

**«Lo que importa es acompañar, aliviar el sufrimiento, cualquier dolor, allá donde se encuentre»**

las y serles útiles en las cosas más pequeñas».

La Universidad de Salamanca «ha sabido perseverar -y ahí vamos a seguir- por hacer del envejecimiento de la población uno de sus ejes estratégicos», aseguró su rector, Daniel Hernández Ruipérez, quien se refirió igualmente al

alto nivel investigador conseguido con el esfuerzo de muchos.

El Alzheimer, como oportunamente recordó la secretaria de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, Susana Camarero, se ha convertido una enfermedad tan importante, desafortunadamente, que afecta al menos a tres millones y medio de españoles, especialmente mujeres, hasta el punto de provocar la muerte de siete de cada diez afectadas.

El presidente en funciones, Juan Vicente Herrera, por su parte, apostó por que Castilla y León se convierta en laboratorio en innovación en envejecimiento activo, con el impulso de los proyectos puestos en marcha por su Gobierno, que buscan soluciones novedosas para la mejora de la atención a los mayores.

Herrera atribuyó una importan-

cia determinante a la colaboración de las instituciones con las asociaciones de familiares y enfermos del Alzheimer. Y, en este sentido, valoró muy positivamente los vínculos de la Administración con la Universidad y el mundo empresarial.

Al menos 60.000 personas padecen Alzheimer en Castilla y León. Para ayudarles, Herrera defendió más agilidad, flexibilidad y profesionalización de la atención y puso como ejemplo los 149 espacios que ofrecen, en la Comunidad, 263 servicios distintos para aliviar esta dolencia, cada vez más extendida. El Gobierno regional destió el pasado año más de 132 millones de euros para la atención de personas con demencia, la cual convierte a la Comunidad en la que más empleo produce, con casi siete empleos por cada millar de habitantes hasta acercarse a los 17.000 puestos de trabajo.